

Convención Científica de Ingeniería y Arquitectura evaluará problemas del Sistema de Gestión de Gobierno



Convención Científica de Ingeniería y Arquitectura. Imagen: diario Granma

La Habana, 7 nov (RHC) La XX Convención Científica de Ingeniería y Arquitectura, convocada por la Universidad Tecnológica de La Habana José Antonio Echeverría (Cujae), se desarrollará entre el 28 de noviembre y el 2 de diciembre en el Palacio de Convenciones de La Habana.

En el evento se debatirán más de 400 ponencias vinculadas a los programas priorizados de investigación de la universidad, se evaluará problemas planteados por el Sistema de Gestión de Gobierno, vinculados a la ciencia, la innovación y el desarrollo,

También la cita acogerá la Feria de la XX Convención Científica de Ingeniería y Arquitectura para presentar los actores externos del ecosistema de innovación de la Cujae, así como la divulgación de la relación universidad–empresa, principalmente de la institución organizadora.

Modesto Ricardo Gómez Crespo, rector de ese centro de la Educación Superior, explicó en Conferencia de Prensa, que con esta Convención, que se realiza cada dos años, se convocará a todos los actores económicos que puedan encontrar soluciones a las problemáticas de sus empresas o negocios con el empleo de las ciencias tecnológicas, de modo que contribuyan al vínculo universidad-empresa-gobierno.

Este encuentro científico incluirá la participación de estudiantes en diferentes talleres, lo que propicia la sinergia entre el proceso docente y los proyectos de investigación, desarrollo e innovación (I+D+I).

Se desarrollará en la modalidad híbrida –presencial y online– y contará con la participación de cien representantes procedentes de 15 países y más de 450 delegados nacionales, explicó Daniel Alfonso Robaina, vicerrector de Investigación y Posgrado de la Cujae, explicó Gómez Crespo.

La Convención será propicia para que la comunidad académica y profesional intercambie experiencias y debata sus ideas respecto al desarrollo sostenible y las investigaciones que se desarrollan dentro del campus.

Puntualizó que este será un espacio también para que los empresarios puedan vincularse a la universidad, a través de las nuevas formas dinamizadoras de la gestión del conocimiento, dígase Parques Científicos-Tecnológicos y Sociedades Interfaz, entre otras instituciones.

Danae Pigueiras Otero, presidenta de la Sociedad Interfaz de Ciencia y Tecnología de la Cujae, añadió que pretenden que la Feria expositiva no sea un evento aislado, sino que esté estrechamente vinculado al acontecer de la convención y muestre los resultados de la innovación en la transferencia tecnológica.

Como parte de las actividades, el centro rector de las ciencias técnicas en Cuba entregará 16 condecoraciones: 13 sellos Cujae y tres premios Doctor Honoris Causa. (Fuente: diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/304143-convencion-cientifica-de-ingenieria-y-arquitectura-evaluara-problemas-del-sistema-de-gestion-de-gobierno>



Radio Habana Cuba